



AYUNTAMIENTO DE
SANTIAGO
DEL
TEIDE



ANGEL BELLO



NP 2 / 23 | 47 Subida a Tamaimo
Campeonato de Tenerife de Montaña

Tres días después de abrir inscripciones, la 48 Subida a Tamaimo ya cuenta con un 75% de su cupo de inscritos

4/9/2023

La prueba de la Escudería Barliamotorsport, que se celebrará entre el 6 y 7 de octubre, abrió el periodo de inscripciones el pasado viernes 1 de septiembre y los equipos no han dudado a la hora de apuntarse a esta edición, la número 48 en el municipio de Santiago del Teide. El límite se ha fijado en 130 equipos y el cierre de inscripciones expirará el jueves 28 de septiembre a las 14:00 h.

Tamaimo es Tamaimo. Esa expresión que suelen utilizar los que han disfrutado de esta prueba de montaña en varias ocasiones, demuestra el poder de convocatoria de una cita que en 2023 promete volver a ser apasionante. Para ello trabaja la Escudería Barliamotorsport, que un año más se pone al volante de esta edición puntuable para los certámenes tinerfeños de la especialidad.

El periodo de inscripciones se abrió el pasado viernes 1 de septiembre y, apenas tres días después, ya se ha cubierto más del 75% de las plazas ofrecidas por la Escudería Barliamotorsport, que ha fijado el límite en 130 participantes, 110 de ellos reservados a la velocidad y 20 al apartado de Fórmula-Rallye.

Para cubrir a ese altísimo ritmo de inscripciones, sin duda, han contribuido unos derechos de inscripción altamente atractivos. De entrada, todos los equipos que lleguen desde fuera de Tenerife han de abonar apenas 150 euros, mientras que los locales se acogen a un importe de 200 euros.

Cabe recordar que el periodo para apuntarse en la 48 Subida a Tamaimo que se disputa en Santiago del Teide finalizará el jueves 28 de septiembre a las 14:00 h para, unos días después, hacer pública la lista oficial de inscritos de la presente edición. Toda la información de la rampa tinerfeña está disponible en la web oficial, www.subidatamaimo.com, desde donde también podrá cursarse la inscripción, para la cual también se puede utilizar el portal de la FIASCT, www.fiasct.com.

“No deja de sorprendernos el tirón que tiene la Subida a Tamaimo, a pesar de que cada año contamos con unas listas de inscritos de verdadera impresión”, asegura Loly Guanche. “Esto nos anima para seguir trabajando con ganas e ilusión, porque los equipos y los aficionados que acuden en masa a nuestra prueba se lo merecen”, subraya la responsable de la organización. “Apenas resta un mes para una edición número 48 que ya cuenta con el 75% de los inscritos, sin duda, alentados por el atractivo de nuestra prueba y por unos derechos de inscripción de los más atractivos del año”, destaca, como valores añadidos de la presente edición.

La 48 Subida a Tamaimo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, el Cabildo de Tenerife, el Concesionario Ángel Bello y Pegumar Tenerife.